



GOBIERNO REGIONAL DE CAJAMARCA
DIRECCIÓN REGIONAL DE SALUD
OFICINA DE COMUNICACIONES Y RELACIONES PÚBLICAS



“Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”

Nota de Prensa N° 005 – 2014-GR.CAJ-DRSC/COMUNIC

Hospital de Cajabamba y Red Celendín se consagran en evaluación 2013

Durante dos días institución, siete redes de salud y dos hospitales fueron evaluados en indicadores sanitarios

Luego de una ardua evaluación de los indicadores sanitarios logrados el año pasado realizado a siete Redes de Salud y dos nosocomios, el jurado premió al Hospital de Cajabamba y a la Red de Salud de Celendín.

En la ceremonia, el director regional de Salud, Reinaldo Núñez Campos, destacó los avances logrados por estas dos instituciones en los últimos doce meses, esfuerzo que sin duda beneficia a la población cajamarquina de menores recursos.

"Esta evaluación y la premiación de los ganadores nos anima a seguir bregando por tener un sistema de salud que verdaderamente esté al servicio de la población que es a la que nos debemos", manifestó en el acto de clausura.

Esta actividad se llevó a cabo como una antesala, ceremonia previa a la evaluación regional de indicadores que se ha programado para el próximo 6 y 7 de febrero en el distrito de Tembladera.

Como en esta edición, este será nuevamente el termómetro para medir lo logrado hasta ahora replicando las experiencias positivas y corrigiendo la labor que no logró resultados óptimos como se hubiera querido.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 31 de enero de 2014.

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS
DIRESA CAJAMARCA